



Erdey Cañete Tejas, director General de la Onure Nacional visita la provincia Matanzas e intercambia con el Consejo energético, acompañado por el Coordinador de programas que atiende la actividad Osniel Crespo Bencomo.

La Oficina Nacional para el Control del Uso Racional de la Energía tiene como principal misión la de reglamentar, controlar e inspeccionar los procesos para la operación y el uso eficiente de los portadores energéticos en el país. La entidad es la consultora líder

en el mercado de servicios energéticos reconocidos dentro y fuera del país.

La ONURE fue constituida el 12 de diciembre de 2012, la misma tiene la capacidad para regular, diagnosticar, controlar y capacitar en el uso racional de la energía para el beneficio de actuales y futuras generaciones, con la profesionalidad y liderazgo que el proyecto de desarrollo económico y social de nuestro país propone, a partir de la integridad, sentido de pertenencia, transparencia y profesionalidad del capital humano, garantizando elevar la conciencia para el uso de los portadores energéticos que permita alcanzar un desarrollo integral sostenible hacia la meta de independencia energética, con el soporte de eficientes resultados financieros.

La Oficina Nacional para el Control de Uso Racional de la Energía realiza en la provincia de Matanzas un ejercicio para evaluar el consumo y ver las potencialidades y la demanda. Siempre con el objetivo de estar concientes de el uso racional y eficiente de la energía, pues somos parte de lo que podemos contribuir, siendo el horario pico el de mayor consumo.

Es una acción que evidencia el trabajo en la provincia, permite medir su impacto y la afectividad; este impacto tendrá su mayor expresión en el sector residencial y se realizará el lunes en el Reparto Armando Mestre en el municipio cabecera y de igual manera se extenderá hacia al resto de los circuitos escogidos de los municipios.

Cañate Tejas alerta que todas las entidades con el tema de las violaciones con la energía se legalizan en una próxima norma como las multas y sanciones para las malas prácticas.

En la Empresa CONFORMAT en Matanzas evaluó el estado de Proyecto Demostrativo con la Unión Europea para la Conservación y Uso Eficiente de la Energía.

[#UsoRacionalDeLaEnergía#GobMtz#Matanzas#MatancerosEnVictoria](#)